

# JUSTISIA

## Gelar Bakti Sosial di NTB, 4 Alumni Taruna '89 Bangga Bisa Berbuat Sesuatu Untuk Masyarakat NTB

Syafruddin Adi - NTB.WARTAJUSTISIA.COM

Aug 27, 2023 - 13:58



*Brigjen Pol. Drs. Ruslan Aspan Alumni Taruna '89 saat Baksos di Polda NTB, (27/08/2023)*

Mataram NTB - Sesuai tema Kegiatan Bakti sosial Alumni Taruna (Altar) 89 tahun 2023 "Pengabdian TNI Polri Tiada Henti Untuk Indonesia Maju", Empat Alumni Taruna angkatan '89 yang saat ini tengah menanam pengabdian di Nusa Tenggara Barat (NTB) merasa sangat bangga dan terharu berkesempatan

memberikan sesuatu yang bermanfaat bagi masyarakat NTB khususnya.

Hal ini disampaikan salah seorang Altar'89 Drs. Ruslan Aspan. Pria Berpangkat Polisi Brigadir Jenderal (Brigjen) dengan ciri khas Berkumis ini tengah Mengabdikan untuk masyarakat NTB dengan jabatan saat ini sebagai Wakil Kepala Kepolisian (Wakapolda) NTB mendampingi Inspektur Jenderal (Irjen) Pol. Drs. Djoko Poerwanto yang juga Altar'89 sebagai Kapolda NTB.

Ruslan sapaan akrab Wakapolda NTB dikalangan wartawan Hukrim Polda NTB ini menyatakan rasa harunya sekaligus rasa bahagia dan bangga atas apa yang dilakukan saat ini untuk masyarakat NTB.



"Ya Bro.. saya sangat terharu sekaligus Bahagia dan bangga yang luar biasa dapat berkesempatan memberikan sesuatu yang bermanfaat kepada masyarakat NTB. Barangkali banyak orang atau kelompok yang juga melakukan hal yang sama seperti apa yang kami lakukan saat ini namun mungkin juga banyak orang yang memiliki niat tetapi belum berkesempatan memberikan sesuatu yang bermanfaat bagi masyarakat. Jadi kami bersama Pak Kapolda, pak Kepala BNNP NTB dan satu Purnawirawan Polisi yang menjadi alumni 89 berada di NTB saat ini tentu sangat bangga dan terharu atas kiprah Altar'89 di Nusa Tenggara Barat ini,"ungkapnya kepada awak media di sela-sela acara Bakti sosial Altar'89 di Tribun Bhara Daksa Polda NTB, Sabtu (26/08/2023).

Seperti disaksikan pada kegiatan tersebut Altar'89 membagikan ribuan paket sembako serta memberikan pelayanan kesehatan gratis kepada masyarakat seperti memberi pengobatan, khitanan, operasi bibir sumbing bagi balita serta layanan kesehatan lainnya yang diberikan secara gratis.



Ia mengatakan Kegiatan Bakti sosial yang terselenggara serentak di seluruh wilayah Indonesia ini dalam rangka memperingati "Pengabdian ke 34 tahun TNI Polri Alumni Taruna '89 di tahun 2023.

"Alhamdulillah tak terasa Altar'89 telah mengabdikan kepada bangsa, negara dan masyarakat selama 34 tahun pada tahun ini. Pengabdian selama ini merupakan wujud keberadaan kami Altar'89,"ucap pria yang selalu tersenyum ini.

Terakhir Jenderal bintang satu ini berharap Do'a dan dukungan masyarakat NTB agar Altar'89 selalu diberikan kesehatan dan kesempatan untuk dapat berbuat lebih banyak lagi untuk masyarakat.(Adb)